

Check-in-Zeit 14:00 Uhr

Check-out-Zeit 12:00 Uhr



Mietkonditionen/ Hausordnung

- Die komplett eingerichtete 2 Zimmerwohnung, Im Tiergarten 18, kann von jedem Tiergartenbewohner angemietet werden.
- Der Wohnungsschlüssel sowie der Tiefgaragenschlüssel befinden sich einem Schlüsseltresor, welcher am Abgang zur Tiefgarage neben der Vereinswohnung hängt. Den Zahlencode übermitteln wir im Bestätigungsmail vor der Anreise.
- Bitte beachte, die Vereinswohnung ist quasi selbstverwaltet, also hinterlasse die Wohnung bitte so, wie diese auch vorgefunden wurde oder werden möchte:
- Die Wohnung muss wieder in den Ursprungszustand versetzt werden. D.h. alle Stühle an Ihren Platz, alles Kinderspielzeug in die Boxen und zurück in den Abstellraum.
- Fenster und Fenstertüren schliessen, den Sonnenschutz herunterfahren und so einstellen, dass die beiden Pflanzen noch etwas Licht erhalten. Achtung, nachdem die Halterungen der Sonnenschutzbedienung leicht kaputt gehen, sind die Fenster vorsichtig zu öffnen.
- Die Wohnung ist nach Gebrauch sorgfältig zu reinigen. Die Wohnung wird ausschliesslich von den Mietern gereinigt und ist in einem entsprechend sauberen Zustand an den nächsten Mieter zu übergeben. Reinigungsmittel stehen zur Verfügung, wir bitten um Meldung falls etwas zur Reinigung fehlt per Mail.
- Sollten Sie die Wohnung in einem schmutzigen Zustand übernehmen, bitten wir um sofortigen Bescheid an: vereinswohnung@imtiergarten.ch. Es kann passieren, dass die Wohnung den Mieter wechselt, ohne dass wir eine Kontrolle machen können, und wir wären in diesem Fall sehr dankbar über eine entsprechende Mitteilung. Der Vormieter ist für die rasche Beseitigung der Beanstandung verantwortlich.
- Alle benutzten Textilien (Geschirrtücher, Handtücher, Bettwäsche und Putzlumpen etc.) sind von dem Mieter zu waschen, anschliessend in den Milchkasten TiGa 18 zu legen oder in einer Tasche vor die Wohnungstür zu stellen. Als Nachmieter bitte zuerst den Milchkasten prüfen und die Wäsche (auch die in den Taschen des Vormieters) versorgen.
- Die Wohnung kann tagsüber und abends durch Anlässe oder Veranstaltungen vom Verein benützt werden (wird per Mail zusätzlich kommuniziert). An diesen Tagen bitten wir, die persönlichen Gegenstände und Bettwaren tagsüber im Garderobenschrank zu verstauen und das Bad/ WC in einem guten Zustand zu hinterlassen.
- Kosten für Duvet + Kissen: Fr. 5.- pro Garnitur (Reservierung bis 2 Nächte) oder Fr. 10.- pro

Garnitur (Reservierung ab 3 Nächten und mehr). Bettwäsche und Handtücher können gratis benützt, müssen aber selbst gewaschen und so schnell wie möglich in den Briefkasten-Milchkasten der Vereinswohnung gelegt werden, damit die nächsten Mieter diese wieder benützen können. Falls die Wäsche zu gross für den Milchkasten sein sollte, bitte vor die Tür der Vereinswohnung stellen.

- Ein Kinderbett steht für unsere kleinen Gäste gratis zur Verfügung.

- Während der Mietdauer der Vereinswohnung kann der Parkplatz in der Tiefgarage benützt werden. Der Parkplatz ist im Mietpreis inbegriffen (die Parkplatznummer befindet sich auf dem Schlüssel)

- Es sind ALLE mitgebrachten Sachen wie z.B. Lebensmittel, Abfall, Karton, Papier, Getränke und persönliche Gegenstände aus der Vereinswohnung zu entfernen. Eine Abfallbeseitigung seitens des Vereins wird in Rechnung gestellt.

- Die Wohnung ist sorgfältig zu benützen. Für Beschädigungen am Mietobjekt, sowie für beschädigtes bzw. fehlendes Inventar ist der Mieter haftbar. Unsere Möbel in der Vereinswohnung sind lediglich für den Innenbereich geeignet. Für den Aussenbereich sind unsere Gartenmöbel vorhanden (den Tisch im Garten gerne wieder vertikal kippen).

- Der Verein stellt den Mietern Abfallsäcke, WC- und Küchenpapier zur Verfügung. Leider ist es schon vorgekommen, dass ganze Vorräte einfach verschwunden sind. Wir bitten um Bescheid, falls eine leere Vorratskammer vorgefunden wird.

- Rücksicht auf die Nachbarschaft. Wir pflegen ein gutes Verhältnis mit unseren Nachbarn. Die Ruhezeiten (zwischen 22 und 7 Uhr, sowie von 12 bis 14 Uhr.) sind einzuhalten und übermässiger Lärm zu jeder Tages- und Nachtzeit zu vermeiden.

- Die Reservierung gilt primär für die Übernachtung. Maximalbelegung: 5 Personen.

- Rauchen ist in der Wohnung untersagt.

- Haustiere sind nicht gestattet.

Bei Stornierung oder Änderungen bitten wir um rechtzeitigen Bescheid. Nach Beendigung des Mietverhältnisses werden die Schlüssel bitte in den Schlüsseltresor zurückgelegt.

Bei Fragen oder Unklarheiten: vereinswohnung@imtiergarten.ch

Vielen Dank und einen angenehmen Aufenthalt!

Verein WIR IM TIERGARTEN

Check-in time: 2:00 PM

Check-out time: 12:00 AM



Conditions/ House Rules

- The fully furnished 2-room apartment at Im Tiergarten 18 can be rented by any Tiergarten resident.
- The apartment key and underground garage key are in a key safe, which hangs next to the Vereinswohnung at the entrance to the underground garage. The code for the safe will be sent via confirmation email prior to arrival.
- Please note that the club apartment is essentially self-managed, so please leave the apartment as you found it or as you wish it should be found:
- The apartment must be returned to its original condition. This means all chairs back in place, all children's toys in boxes and returned to the storage room.
- Close windows and window doors, lower the sunshades, and adjust them so that the two plants still get some light. Be careful when opening the windows, as the sunshade control mounts can break easily.
- The apartment must be thoroughly cleaned after use. The apartment is exclusively cleaned by the tenants and should be handed over in a correspondingly clean condition to the next tenant. Cleaning supplies are available; please notify us by email if any cleaning supplies are missing.
- If you find the apartment in a dirty condition, please notify us immediately at: vereinswohnung@imtiergarten.ch. It can happen that the apartment changes tenants without our inspection, we would be very grateful for a corresponding report. The previous tenant is responsible for promptly addressing any complaints.
- All used textiles (dish towels, hand towels, bed linens, and cleaning cloths, etc.) must be washed by the tenant, then placed in the Milchkasten at TiGa 18 or left in a bag in front of the apartment door. As next tenant, please first check the Milchkasten and take care of the laundry (including the laundry in the bags left by the previous tenant).
- The apartment may be used during the day and evening for events or functions by the club (additional notification will be sent via email). On these days, we ask that you store personal belongings and bedding in the wardrobe during the day and leave the bathroom/WC in good condition.
- Costs for duvet + pillow: CHF 5.- per set (reservation up to 2 nights) or CHF 10.- per set (reservation of 3 nights or more). Bed linens and towels can be used free of charge but must be washed by the tenants and placed in the apartment's Milchkasten as soon as possible for the

next tenants to use. If the laundry is too large for the Milchkasten, please leave it in front of the apartment door.

- A crib is available free of charge for our small guests.
- During the rental period of the club apartment, the parking space in the underground garage can be used. The parking space is included in the rental price (the parking number is on the key).
- All brought items, such as food, waste, cardboard, paper, drinks, and personal belongings, must be removed from the club apartment. The club will charge for any waste disposal.
- The apartment must be used with care. The tenant is liable for any damage to the rental property and for any damaged or missing inventory. Our furniture in the club apartment is only suitable for indoor use. For outdoor use, our garden furniture is available (please turn the garden table back to a vertical position).
- We provide tenants garbage bags, toilet paper, and kitchen paper. Unfortunately, entire supplies have sometimes disappeared. Please notify us if you find an empty pantry.
- Be considerate of the neighborhood. We maintain a good relationship with our neighbors. Quiet hours (between 10:00 PM and 7:00 AM, as well as from 12:00 AM to 2:00 PM) must be observed, and excessive noise should be avoided at any time.
- The reservation is primarily for overnight stays. Maximum occupancy: 5 people.
- Smoking is prohibited in the apartment.
- Pets are not allowed.

In case of cancellation or changes, please notify us in good time. After the rental period ends, please return the keys to the key safe.

For questions or uncertainties: vereinswohnung@imtiergarten.ch

Thank you and have a pleasant stay!

Verein WIR IM TIERGARTEN